

## Trabajadores del Poder Popular celebran al amor

Publicado: Viernes, 14 Febrero 2020 13:18

Visto: 5548

---

Por: Departamento de Comunicación Poder Popular Provincial



Cada 14 de febrero los cubanos celebramos al amor como sentimiento inherente al ser humano, poder más duradero del mundo e instrumento más potente que nos roba el alma para hacerla libre.

## Trabajadores del Poder Popular celebran al amor

Publicado: Viernes, 14 Febrero 2020 13:18

Visto: 5548

---



El Gobierno provincial de Santiago de Cuba también dijo presente al amor, manifestándose entre quienes día a día comparten cada jornada laboral con entusiasmo y dedicación.

## Trabajadores del Poder Popular celebran al amor

Publicado: Viernes, 14 Febrero 2020 13:18

Visto: 5548

---



Con un acto especial, donde el arte se convirtió en el principal protagonista, los trabajadores del Poder Popular amenizaron con canciones, bailes y poemas el momento donde se festejó al más universal de los sentimientos.

## Trabajadores del Poder Popular celebran al amor

Publicado: Viernes, 14 Febrero 2020 13:18

Visto: 5548



Las integrantes del quinteto “Vocal Divas” dieron inicio a la actividad, con una interpretación del popular bolero cubano “Dulce Embeleso” del compositor santiaguero Miguel Matamoros.



La ocasión fue oportuna para abrir el “Buzón del amor y la amistad”, que durante semanas

atesoró los afectos hacia quienes son considerados especiales. El joven Eduardo Enrique Mera resultó el más popular, con la mayor cantidad de cartas recibidas.



*"El amor no se pierde en las muchas aguas ni se ahoga en profundos ríos. Es la mejor música en la partitura de la vida, sin él, serás un eterno desafinado en el inmenso coro de la humanidad".*

## Trabajadores del Poder Popular celebran al amor

Publicado: Viernes, 14 Febrero 2020 13:18

Visto: 5548

